呉市役所におけるクラスターの発生について

呉市産業部に勤務する職員について、3月21日(土)から3月25日(金)にかけて、5名の新型コロナウイルス感染が確認され、保健所によりクラスターと認定されました。

1 感染の概要

区分	発症日	感染確認日	備考
職員1	3月20日	3月21日	呉市6059例目
職員2	3月22日	3月23日	呉市6145例目
職員3	3月23日	3月24日	呉市6226例目
職員4	3月23日	3月24日	呉市6233例目
職員5	3月20日	3月25日	呉市6299例目

[※]無症状の場合の発症日は、PCR検査の検体採取日としています。

2 勤務場所

産業部農林土木課(本庁舎6階)

3 その他

- ・感染した職員は、勤務中は常時マスクを着用し、通常の感染予防措置を行った上で勤務しており、市民の方との濃厚接触はありません。
- ・職場等の消毒作業は、既に完了しています。
- ・市職員の感染確認が相次いでいる状況を受けて、3月25日(金)に感染症拡大防止対策の徹底について、職員に対して改めて通知し、注意喚起を行いました。

【市長コメント】

この度は、呉市役所の職場においてクラスター事案が発生いたしました。職場の感染予防が徹底できなかったことにつきまして、お詫び申し上げます。

今後は、積極的疫学調査を進めるとともに、職員に対しまして感染防止対策を一層徹底 いたします。また、引き続き、市内の新型コロナウイルス感染症の拡大防止に向けて、全 力で対応してまいります。